南小だより プ月号 大学教育 関 大学教育 関 大学教育 関 大学教育 は

学校教育目標 仲よく 正しく たくましく

令和元年6月21日 伊東市立南小学校

運動会の応援ありがとうございました







6月1日(土)に行われた運動会には、たくさんの保護者・地域の方々の応援をいただき、誠にありがとうございました。また、本年度は児童用のテントの設営のため、朝早くから保護者の皆様のご協力を賜り、大変助かりました。重ね重ね、ありがとうございました。

新学期の慌ただしい中でしたが、どの学年も朝運動や休み時間を使って自主的に練習に取り組んだり、天候(気温)や子どもの健康状態を十分に考慮しながら計画的に練習を進めてきたりしました。

当日は、晴天にも恵まれ、運動会のスローガン『全力を出し切れ南っ子!~見せろチームの絆~』の達成に向け、練習の成果を十分に発揮することができました。運動会の練習や当日の競技を通して、子どもたちは、学級の団結力を高めながら、友達と協力することの大切さや本気でやり抜く達成感を学びました。

保護者・地域の皆様には、子どもたちに温かな声をかけていただき、誠にありがとうございました。また、運動会を迎えるまでの体調管理にもご協力いただき心から感謝申し上げます。







◇読み聞かせと図書整備ボランティア◇

6月10日(月)より、保護者や地域の方々による読み聞かせが始まりました。子どもたちは、この朝の読み聞かせを大変楽しみにしており、夢中になって聞いています。朝の8:10~8:20までの活動で、ご家庭ではたいへん忙しい時間帯ですが、ぜひ子どもたちと共に朝の有意義なひと時を過ごしてみませんか。

また、月に1回、図書整備ボランティアも行っています。学校だよりでボランティアの日をお知らせします。読み聞かせや図書整備ボランティアについて興味のある方は、学校までお問合せください。



)

()年()組 お名前(